



**BADAN PEMERIKSA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
PERWAKILAN PROVINSI SULAWESI UTARA
Sub Bagian Humas dan TU Kepala Perwakilan**

Harian Manado (Hal. 10)

Rabu, 8 Januari 2020

Polres Terima Hibah 3 Milliar dari Pemkab



Teken: Bupati Haji Iskandar Kamaru bersama Kapolres Bolsel AKBP Yuli Kurnianto SIK menandatangani NPHD dari Pemkab Bolsel kepada Polres Bolsel senilai Rp 3 Milliar, Senin (6/1), usai apel perdana di Halaman Upacara Kawasan Perkantoran Pemkab Bolsel, Panango, Bolaang Uki

BOLSEL----Polres Bolsel terima dana hibah sebesar Rp 3 Milliar dari Pemkab Bolsel. Peyerahannya ditandai dengan penandatanganan Naskah Perjanjian Hibah Daerah (NPHD) oleh Bupati Haji Iskandar Kamaru bersama Kapolres Bolsel AKBP Yuli

Kurnianto SIK, Senin (6/1) baru-baru ini.

Dana hibah itu untuk membiayai kegiatan pengamanan Pilkada Kabupaten Bolsel tahun ini. Kapolres mengatakan, dalam hal pengamanan Pilkada nanti pihaknya akan berupaya

semaksimal mungkin untuk menciptakan suasana aman dan kondusif sepanjang pelaksanaan tahapan pilkada hingga selesai.

"Tentunya kita sangat membutuhkan dukungan seluruh pihak, baik itu para kandidat, tim sukses, para

pendukung, simpatisan dan seluruh masyarakat," kata Kapolres pertama Kabupaten Bolsel ini. Dikatakannya lagi, untuk melakukan pengamanan di seluruh wilayah, Polres Bolsel akan menyiapkan personel dengan jumlah yang memadai.

"Nanti akan ada bantuan personel dari Polda," tuturnya. Sementara itu, Bupati Haji Iskandar Kamaru mengatakan, pengalokasian dana hibah ini merupakan perintah Undang-undang (UU).

"Kewajiban pemerintah daerah yang akan menghelat pilkada menghibahkan anggaran kepada penyelenggara pemilu yakni KPU dan Bawaslu. Selain itu pemerintah daerah juga wajib menata anggaran untuk pengamanan pilkada," ucap Bupati. "Tentunya, harapan kami Pilkada Bolsel yang tinggal beberapa bulan lagi bisa berjalan aman dan lancar. Mari kita seluruh masyarakat Bolsel menyukseskan Pilkada Bolsel 2020. Mari kita secara bersama-sama menjaga keamanan di daerah tercinta kita ini," tutup Bupati. (ail)